
 

 

 定期考査お疲れ様でした。日も随分延び、熱さも増してきました。 

校内発表会も近づき、クラス発表、有志、アームレスリングなどの 

練習に勤しんでいる頃ではないでしょうか。 

さて、先日 21日に生徒総会が行われました。 

今年の生徒総会も例年通り、滞りなく行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本総会で挙げられた 

「クラスマッチを体育祭にしたい」 

「体育館のトイレを洋式にしたい」  

という要望についてのアンケートを後日行いたいと思います。 

その際は、ご協力よろしくお願いします。 

 校内発表まであと少しです！！ 

どのクラスも一生懸命頑張りましょう！！ 

 

発行日:平成 30年 5月 24日(金) 

 生徒会新聞 


